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第２３７５回 例会 第 19回例会（11月 15日） 第 1回心の講演会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

●会長の時間 

●幹事報告 

●委員会報告 

●点鐘 島﨑政敏会長 

点  鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

皆さん こんにちは。  行田ＲＣ会長の島﨑と申します。 

きょうは行田市内で いくつも催しが行われているようですが、 

そんな中この会場においで頂きまして有難うございます。 

この心の講演会、昨年に続きましてクラブの継続事業として

の開催となります。昨年は禅宗のお坊様三人の先生から人の

心について それぞれお話しを頂きました。 今年は実業家 ・ 

カメラマン ・ スポーツ指導者 という異なる分野の三人の先

生をお招きしまして、それぞれその世界で本当に尊敬される活

躍をなさっている方々からご自身の人生の歩みや実体験を語

って頂きます。 

そのお話しの中から 我々は長年かけて ご自分の領域で一

歩また一歩と足跡を残してこられた方の心の内を感じ取れた

らいい、そういう心の講演会にしたいと思っております。 

きょうはその３回シリーズの第１回、 いま行田の町は人口減

少や経済の衰退という大きな問題に直面している訳ですが、

この人の生き方は必ず我々に多くの勇気やヒントを与えてくれ

る という想いでお招きしました 八木原保様にお話しをして頂

きます。 

八木原様にはふる里行田を出てから今日迄の人生をや仕

事のことを大いに語ってくださいますようお願い申し上げます。 

そしてまたこの企画は 東日本大震災で親を亡くした子供達

は大勢いる訳ですが、その子供達が本人が希望する大学や

専門学校を卒業する迄、資金が続く限り毎月５万円の応援

をしていこうという 「ロータリー希望の風」 という日本のロータリ

ークラブをあげての息の長いプロジェクトへの協賛の催しでもあ

ります。 

講師の先生の熱い心に触れまして、感銘を受けた、心を動

かされた とお感じになった皆様には講演のあとちょっとしたオー

クションもありますが 先生やモデルさんとの握手タイムも設けて

おります。 

その際は金額は問いませんので 「ロータリー希望の風」 への

幾何かのご寄付も頂戴できればと思っております。 

どうぞ宜しくお願い申し上げます。 
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幹 事 報 告 

 

 

5点報告させていただきます 

 

＜１＞地区ライラディーの報告 

１１月９日 地区ライラディーが開催され、山本憲作会員は

地区委員として、また古沢会員・境野会員はクラブより参加と

して出席していただきました。 

 

 

＜２＞中間監査の報告 

１１月１０日 鈴木会計、永島副会計さんによって、中間監

査を実施していただきました。若干の指摘事項等頂き会務運

営に生かして生きたいと思います。 

 

＜３＞新入会員の件 

理事会承認のあったアイトピア支配人木下友秀さんに、１３

日、ロータリー情報委員会が開催され、ご本人より入会申込

書をいただきました。ご異議のある方は１週間以内に文書をも

って申し立てください。 

 

＜４＞白河ＲＣ訪問の件 

11月 18日 白河ＲＣに訪問に行ってまいります。 

小沢瑛エレクトが卓話をする予定です。 

 

＜５＞次回例会の件 

次回例会は 11月 20日木曜日、午後６時３０分より富士

見寿司さんにおいて 川田一光さまをお迎えしての、ビジネス

シリーズ第 4弾の開催です。時間と場所のお間違いのないよ

うご案内申し上げます。 

委 員 会 報 告 

※親睦委員会 

 

渡辺久記 親睦委員長 

 

点  鐘 

 

 

 

 

 

 

 


